

02/06/2012: El gran desconocido, Yernes y Tameza

Publicado por Cicloturismo - 28 May 2012 16:30

Guía: José Manuel (626694060)

Inicio/fin: estación de FEVE en Grado.

Hora salida: 11 hrs.

Distancia: 49 kms.

Transporte.

Al ser circular se puede venir en coche.

FEVE

Gijón 8:31 – Avilés 9:15 – Pravia 10:30 – Grado 10:51.

Oviedo 9:47 – Grado 10:26.

Nota sobre transporte (leer abajo al final del artículo)

Ruta muy bonita, con vistas preciosas, y un concejo casi desconocido, y que merece una visita, seguro que no os arrepentiréis.

El rey Ordoño I cedió parte de Yernes a la iglesia ovetense de San Salvador en el año 857, años más tarde después de numerosos avatares entre iglesia y corona, los vecinos compran en 1581 al concejo a la corona por 12.691.922 maravedíes, a pagar entre los 130 vecinos que lo habitaban. Se nombró a Juan de Grijalba, en representación del rey, que designó a los primeros regidores y les encomendó la tarea de redactar las ordenanzas y las leyes del concejo. Poco más tarde se estableció la capital del concejo en Villabre en 1584.

Partiremos desde la estación de FEVE en Grado, en dirección a Tameza, pasando por Rodanco, Llantrales y Villanueva donde podemos ver desde la carretera un Torreón. Construida en la segunda mitad del S. XV y con un ala palaciega agregada en el XVI, la Torre de Villanueva perteneció a la poderosa casa de Miranda, marqueses de Valdecarzana. Mas adelante pasaremos por la casa-palacio del conde Agüera. En Km. 9, San Pedro iremos por el ramal de la izquierda en dirección a Cubia, atravesando una zona muy bonita de castaños.

Sobre el Km. 18 entramos en el valle del río Villabre, mas adelante, al volver la vista tendremos una magnífica panorámica de todo el valle y de la sierra de Portacabezas, por la que discurre el camino Real de la Mesa. Desde aquí levantado la mirada veremos Cuallagar donde se celebra una famosa feria de ganado en agosto, con sus Túmulos y Corro, arquitectura tradicional.

Sobre el Km. 25, llegaremos a Villabre, pueblo bonito, conservado y capital del concejo. Tiene un fuente con agua fría y cristalina. Comeremos en el albergue, en unas mesas fuera, allí podremos comprar bebida y bocadillo, quien lo desee.

Después de comer saldremos hacia Yernes, encontraremos la mayor dificultad, una cuesta de 600 m de longitud, quien no pueda hacerlo en bici, andando no es problema, una vez superada esta, será todo llano y bajada hasta Grado.

Después de Yernes pasaremos cerca de Vendilles, en las inmediaciones de esta aldea se aprecian restos de labores mineras que podrían remontarse a etapas protohistóricas. Pasaremos por Temía donde veremos su pintoresca Iglesia sobre un montículo y rodeada de casas. Y seguiremos bajando a Grao donde concluiremos la ruta.

FEVE a la vuelta para los de GIJON

Si a la ida no hay mayores problemas con el trasbordo en Pravia en cuanto a horarios a la vuelta si porque hay que esperar muchísimo, por tanto es recomendable para ésta ruta concreta usar el coche si se puede.....

Otras opciones son:

Volver con la gente de Oviedo en el tren 18.30 bajarse en Trubia a las 19.10 y coger allí el tren de las 19.30 que pasando por Oviedo va semi-directo a Gijón.

Desde Grado pedalear hasta Pravia. Son 17 kms más sobre la ruta oficial

[Leer Más...](#)

02/06/2012: El gran desconocido, Yernes y Tameza

Publicado por Michel - 03 Jun 2012 20:14

Aviso para LUISMA:

Te olvidaste las gafas en mi coche. Te las devuelvo cuando coincidamos en otra. De todos modos, te dejo mi e-mail:

Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para visualizarla

Salud a todos/as

Miguel

Re: 02/06/2012: El gran desconocido, Yernes y Tameza

Publicado por Michel - 04 Jun 2012 11:34

Hola:

Aunque ya lo he hecho personalmente, me gustaría aprovechar la gran difusión que nos facilita el Foro para enviar desde aquí, en mi nombre y pienso que en el de todos/as, un fuerte abrazo y todo el ánimo del mundo para nuestra querida compañera CHELO, deseándole una rápida recuperación y que pronto vuelva a alegrarnos las salidas con su ejemplar entusiasmo. Ánimo también para Arturo.

Saludos,

Miguel

Re: 02/06/2012: El gran desconocido, Yernes y Tameza

Publicado por gijonudo74 - 04 Jun 2012 11:53

Ui.. Me he perdido algo...

Soy Emilio y la ultima vez que vi a chelo estaba perfectamente antes de tener que iniciar la vuelta nosotros. Podias decirme que le paso? Bueno y como no puedo ponerme en contacto con ella y sin ni siquiera saber que no estaba bien.. Espero su pronta recuperacion de lo que le pasase... Se la echara de menos..

Re: 02/06/2012: El gran desconocido, Yernes y Tameza

Publicado por Raffa - 04 Jun 2012 12:01

Nuestra compañera Chelo sufrió un brusco accidente en la salida. Un conductor irresponsable la embistió por detrás en una bajada... y sufre una fisura de cadera (y otras contusiones) que la tendrá en cama un tiempo, lejos de la bici muchos meses... y sin su anhelado viaje por el Loira en bici.

La familia ya ha iniciado los trámites legales. Aparte de eso, hoy pondremos una noticia de denuncia en la web al respecto (con el permiso expreso de la familia).

Toda nuestra solidaridad y nuestro cariño para una socia imprescindible y que por su carácter se hace querer.
